

# いちよう

栃木市立藤岡小学校だより  
平成27年 7月 17日

夏休み号(No. 4)

放射線量7/1  
0.095  $\mu$  ms

## 1学期に頑張ったこと…



4月の桜の季節から始まった1学期も終わり、明日からは、長い夏休みになります。子ども達は、この1学期間に、身体ばかりではなく、生活や心の面で、ずいぶんと成長し、頼もしくなりました。

まず、生活の面では、元気なあいさつができる子ども達が増えてきました。毎朝校門に立って、子ども達に声かけをしています。元気な挨拶の声をたくさん聞くことができました。昨年度までも、もちろん挨拶はしてくれていたのですが、声が小さく上品な挨拶でした。でも、今年は、一日のやる気を感じる



声が響いています。その要因として、あいさつ運動があると思います。各クラスの子も達が毎朝、小さな親切運動本部からいただいた、あいさつののぼり旗とあいさつの襷をかけて、登校してくる子ども達に大きな声であいさつを行っています。6年生から1年生までの全クラスの子も達が西と東の昇降口付近で取り組んでいます。

その成果もあって、声を出すことにも少し慣れてきたのかなと思います。これからも続けていく予定ですので、もっともっと、あいさつが上手になるといいなと思います。

次は、心の面です。過日、教育委員会の先生方をお招きしての授業研究会がありました。その中で、研究授業を行い、授業参観をしていただいたわけですが、子ども達は、大変落ち着いて学習することができました。ともすると、お客様が来ると、少し浮かれてしまうこともありますが、普段と変わらない元気な様子で過ごすことができました。訪問された先生方からも、お褒めの言葉をいただき嬉しくなりました。24日の授業参観でも、集中して学習に取り組んでいる姿をご覧いただけただけではないでしょうか。「頑張っているな。」と誉めてあげてください。



さて、6年生を中心に、藤岡小の子も達は、様々なことにチャレンジして、自信を持ち、深め、次のステップにトライしようとしています。ぜひ、夏休み中にエネルギーを十分蓄え、秋の実りの時期を迎えられるように、今後とも、応援のほどよろしくお祈りします。

最後になりましたが、お陰様をもちまして、一学期中、大きな事故等もなく無事終業できましたことに対し、保護者の皆様のご理解とご支援に心から感謝申し上げます。

## 夏休みを楽しく過ごすために…

今日の終業式で、夏休みを楽しく過ごすために気をつけてほしいことを子ども達に三つ話しました。

一つ目は、「病気や事故や怪我に気をつけて、健康で過ごそう」ということです。楽しい夏休みにするためには、なんと言っても身体が資本です。健康管理に十分注意して健康な夏休みを過ごそうと話しました。そのためにも、規則正しい生活や無理をしない行動が大切だと思います。

さらに、自転車などの飛び出しによる交通事故も絶対に起こさないように注意しようということも話しました。

ご家庭でも、絶対に交通事故には、「あわない、起こさない」ようにお子様とよく話し合い、交通安全に努めていただきたいと思います。それと、不審者による被害を防ぐためにも、防犯ブザーを身につけて外出することも大切です。



また、授業参観の日に、「藤岡地区の健やかな児童生徒育成のための6つのお願い」のパンフレットを配付いたしました。6つの項目について、ご家族で話し合ってください、スマホ、インターネット等による被害にあわないように、十分ご注意ください。たくさんをお願いしましたが、どれも、普段から心がけることが大切です。夏休みに入る前に、学校からの通知を元にして、もう一度ご家庭でご確認ください。

### 二つ目は、お手伝いと勉強です。

一学期の様子を振り返り、復習や予習をがんばることはもちろん大切ですが、夏休みならではの学習ということで、理科研究や社会科研究、各種の応募作品などにチャレンジさせてみてください。それと、日頃なかなかできないお家のお手伝いなども積極的に取り組むことによって、家族の一員である自覚と仕事に対する責任感や自信も養うことができると思います。何かひとつ、これだけはやるというものを見つけて、毎日取り組ませてみてください。



### 三つ目は、友達と仲良く過ごそうです。

夏休み期間中は、たくさんの友達と楽しく遊んでほしいと話しました。そのためにも、友達の嫌がることを言ったり、したりしないで、お互いに思いやりを持って協力しあうことが大切です。

「夏休みのやくそく」を守って仲良く過ごしてほしいと思います。



それでは、有意義な夏休みを過ごして、元気に2学期の始業式に登校できますよう、よろしくお願いします。

### ちょっと、ひと涼み

6月30日(火)のいきいきタイムに恒例の七夕集会を行いました。なかよし班で、子ども達が作ってきた七夕飾りやお願いの短冊を笹竹ならぬすずらんテープに飾り付けをしました。飾り付けをしたすずらんテープは、1階の手すり等に取り付けました。1階の廊下は七夕廊下となり、とても、きれいでした。

ところで、子ども達の願いを見てもみますと、勉強や運動でがんばりたいということや将来の夢などが書いてありました。特に目立ったのは、家族の健康やいつまでも家族や友達と仲良く楽しく過ごしたいという、大変微笑ましい内容でした。どのお願いも子ども達の素直でやる気と思いやりのある気持ちを感じることができ、きっと、彦星も織姫も喜んでいるのだろうなと思いました。

子ども達の夏休みが健康で楽しく、思い出深いものになるように、七夕の星にお祈りました。



※ 今年の夏休みの猛烈な暑さが予想されます。熱中症の予防をよろしくお願いします。